

# Un nouveau décor pour l'organisme Aux Trouvailles de Mandeville

- Publié le 17 déc. 2025
- Lecture : 3 minutes

[Elise Brouillette](#)



Les nouveaux locaux de l'organisme Aux Trouvailles de Mandeville. (Photo gracieuseté)

**L'organisme Aux Trouvailles de Mandeville a récemment inauguré ses nouveaux locaux grâce auxquels l'équipe compte bien accueillir un plus grand nombre de membres et promouvoir sa nouvelle programmation d'activités.**

Depuis 2003, l'organisme mandevillois a bien grandi. Sa mission première de lutte à la pauvreté et de rassemblement social a évolué avec les années et elle fait également place, aujourd'hui, aux valeurs d'éco-responsabilité et de non-gaspillage.

C'est ainsi qu'Aux Trouvailles a mis de l'avant un projet, d'une valeur de 70 000 \$, dans le but d'agrandir par l'intérieur. Le réaménagement permet d'offrir plus d'items dans une même superficie et de proposer un espace qui est mieux adapté aux activités.

Selon Isabelle Campion, coordonnatrice d'Aux Trouvailles, acheter seconde main, c'est aider la planète tout en économisant. « C'est un choix citoyen, un engagement environnemental. Ça rejoint beaucoup de monde, qu'importe le revenu annuel. Nous travaillons fort pour continuer à offrir des services de dépannage alimentaire et matériel, tout en faisant la promotion de nouvelles habitudes de consommation et de conservation. »

L'organisme offre dorénavant divers ateliers de transformation ou de revalorisation, souvent animés par des personnes bénévoles, et ce, gratuitement ou à petit prix. Des repas communautaires à coût minime sont également servis les mercredis et jeudis chaque semaine et visent principalement à briser l'isolement social. En collaboration avec Moisson Lanaudière, un service de dépannage alimentaire est offert aux familles aux prises avec une situation financière précaire.

« Nous recevons régulièrement de généreux dons de partenaires comme Les Jardins de la bergère ou Le jardin solidaire de Mandeville. Quand nous avons des denrées de surplus, elles se retrouvent dans le frigo de partage afin de s'assurer que rien ne se perde. Nous avons même commencé à cultiver nos propres petites récoltes derrière notre bâtisse », précise la responsable des activités de l'organisme, Christine Hauvespre.

### **Un réaménagement nécessaire**

Afin de continuer d'aller de l'avant, le conseil d'administration a récemment planché sur le projet de réaménagement afin de rafraîchir l'image de l'organisme et surtout, de mettre l'accent sur le caractère accueillant et inclusif de l'espace. « Nous sommes tellement fiers d'accueillir notre monde dans nos nouveaux locaux! C'est notre façon de dire à notre équipe de travail et à notre clientèle qu'ils sont importants pour nous, qu'on les aime et qu'ils sont bienvenus n'importe quand, le temps d'un café, d'un atelier ou d'une séance de magasinage dans notre friperie », affirme Nathalie K. Côté, présidente. Elle poursuit : « Il est temps d'ajuster notre regard sur la pauvreté et de sortir des vieux clichés de misère et de vêtements troués. Rencontrer des difficultés financières en 2025, ça peut arriver à n'importe qui. On peut perdre son emploi, être malade, passer au feu, avoir des enjeux psychosociaux et se retrouver ponctuellement dans une mauvaise posture financière. Et c'est là que l'accueil, le non-jugement et la solidarité viennent faire toute la différence. »

La coordonnatrice Isabelle Campion ajoute que pour certaines personnes, leur passage Aux Trouvailles constitue leur seule sortie de la journée ou de la semaine : « Quand on les voit repartir avec un sourire et le regard plus lumineux, on sait qu'on a accompli notre mission. »

L'organisme subventionné se développe et s'épanouit grâce à tous les dons alimentaires, matériels et financiers. À l'approche des Fêtes, la population est donc invitée à contacter l'équipe ou à faire un petit détour par l'organisme pour y déposer un don, trouver des trésors et en profiter pour voir le nouveau décor. Ou simplement pour prendre un café et se laisser tenter par les biscuits maison qui auront été préparés.

*Aux Trouvailles de Mandeville est situé au 80, rue Saint-Charles Borromée, à Mandeville.*

### **Aux Trouvailles de Mandeville en bref**

755 membres Lanaudois

45 paniers de dépannage alimentaire par semaine

Près d'une centaine de dîners communautaires par année

Une équipe de 9 employés

En opération 7 jours sur 7

aux\_trouvailles@hotmail.com



Les nouveaux locaux de l'organisme Aux Trouvailles de Mandeville. (Photo gracieuseté)

Article originale : <https://www.lactiondautray.com/article/communaute/un-nouveau-decor-pour-lorganisme-aux-trouvailles-de-mandeville/>